
участие директора школ 
района, краеведы. 
Успехов в начатом деле 

учащимся и педагогам 
СШ № 12 пожелали на-
чальники отделов райи-
сполкома: образова-
ния – Руслан Смирнов, 
идеологической работы 
– Валентина Нехай. Они 
также подарили буду-
щему музею несколько 
ценных экспонатов.

http://news.21.by/

В Жлобине испекли 50 тонн картофеля

Днем 22 января в 
Жлобине загорелось 
овощехранилище с  
50-тью тоннами кар-
тофеля.
Сообщение о пожаре 

в хранилище предпри-
ятия КСУП «Нивы», 
расположенного по 
адресу улица Козло-
ва, дом 50в, поступи-
ло в 16.58. К моменту 
прибытия спасателей 
МЧС, из помещения 
валил сильный дым.
В течение получаса 

пожар был ликвиди-
рован. Огонь уничто-
жил 2 тонны соломы 

и повредил 50 тонн 
картофеля. Размер ма-
териального ущерба 
устанавливается.
 По информации 

МЧС, руководство 
предприятия уже не-
однократно подверга-
лось взысканиям по 
результатам проверок 
соблюдения законо-
дательства о пожар-
ной безопасности. 
Противопожарные 
мероприятия, предпи-
санные проверяющим 
органом, не исполня-
лись.

http://govorim.by/

Алмазы в Жлобинском районе

Белорусские геологи говорят о новом откры-
тии: в образцах пород, взятых в Жлобинском 
районе, найдены сопутствующие алмазам 
микрокристаллы. Конечно, до промышлен-
ной добычи еще далеко, однако перспектива 
добычи алмазов имеется.
Ярослав Грибик – заместитель генераль-

ного директора, главный геолог по нефти и 
газу РУП «Белгеология» не сомневается, что 
в перспективе Беларусь сможет осуществить 
добычу алмазов. Ученые обнаружили в Жло-
бинском районе около 40 трубок взрыва, 
которые могут дать алмазы. Найденные об-
разцы были отправлены для изучения в лабо-
ратории Украины, где выявили содержание 
микрокристаллов, сопровождающих алмазы. 
Породами-спутниками, говорящими о воз-
можности нахождения алмазов ученые счита-
ют кроваво-красный пироп, смоляно-черный 
ильменит и изумрудно-зеленый пироксен.
Однако, по словам Я. Грибика, о промыш-

ленной разработке алмазов в нашей стране 
говорить еще рано. Больший интерес най-
денные трубки представляют с точки зрения 
геологии, поскольку в последнее время на-
блюдается заметное снижение работ по изу-
чению алмазных трубок.

http://govorim.by/

В Жлобине основан
 первый на Гомельщине
 музей истории православной культуры
Инициативу в этом 

деле проявили учащие-
ся и педагоги городской 
СШ № 12, где для вы-
ставки будущих экспо-
натов было выделено 
просторное помещение. 
23 января его освятил 

настоятель Жлобинско-
го прихода святителя 
Василия Великого отец 
Вячеслав Рябица. 
 В «закладке первого 

камня музея» приняли 

Собачий вор 
из Жлобина
Рядом и так да-
леки…
о результатах мони-
торинга предприятий 
Жлобина



ПРОДОЛЖЕНИЕ ПРОШЛЫХ 
ВЫПУСКОВ.
Улица Шоты Нормания
Шота Борисович Нормания 
(1980 – 2010)
Уроженец г. Жлобина. Чем-
пион мира среди кадетов 
(Тегеран,1996 г.), дважды 
бронзовый призер чемпио-
ната мира среди военнос-
лужащих, неоднократный 
чемпион и призер первен-
ства Республики Беларусь 
по греко-римской борьбе. 
Сотрудник специального 
подразделения по борьбе с 
терроризмом «Алмаз» при 
МВД Республики  Беларусь, 
капитан милиции. Погиб 
при исполнении служебных 
обязанностей в 2010 году.
Улица Руденкова 
Руденков Василий Василье-
вич (1931-1982)
Родился 3 мая 1931 г. в г. 

Жлобине. Белорусский 
спортсмен (легкая атлетика, 
метание молота). Закончил 
Академию физической куль-
туры и спорта. Заслужен-
ный мастер спорта СССР.
Чемпион Олимпийских игр 
1960 года в Риме, чемпион 
СССР (1959-1961), рекор-
дсмен Европы, рекордсмен 
СССР.
Улица Вишневской
Вишневская  Мария Федо-
ровна (1915-2000)
Родилась  в д. Солоное. 
Птичница совхоза «Жло-
бин». Награждена орденом 
Ленина, золотой, серебря-
ной и четырьмя бронзовы-
ми медалями ВДНХ СССР. 
Звание Героя Социалисти-
ческого Труда присвоено в 
1966 году.

http://govorim.by
Продолжение в следующем 

выпуске...

Житель Жлобинского района угнал 
машину, чтобы покататься

Вечером 22 января 25-
летний житель деревни 
Красный Берег Жлобин-
ского района угнал ма-
шину у односельчанки.
Как сообщила 49-летняя 

пострадавшая, моло-
дой человек проник в 
ее квартиру через неза-
пертые двери и похитил 
ключи от гаража. После 
мужчина вошел в гараж 
и угнал находящийся там 
«Фолькскваген Пассат».
 Спустя полчаса хозяйка 

нашла автомобиль непо-
далеку от места кражи, 

сообщили в УВД Гомель-
ского облисполкома.
 В отношении подозре-

ваемого возбуждено уго-
ловное дело. Молодому 
человеку грозит до пяти 
лет лишения свободы.
 В декабре прошедшего 

года житель Лунинецко-
го района угнал трактор, 
чтобы встретиться с лю-
бимой девушкой, однако 
бросил технику непода-
леку от пункта назначе-
ния и сбежал.

http://govorim.by/

С ножом
на москвичку

Возбуждено уголовное 
дело в отношении 37-
летнего жителя Жлобина. 
Он подозревается в на-
несении ножевых ране-
ний жительнице Москвы, 
гражданке России, 1977 
года рождения, которая на-
ходилась у него в гостях.
Как сообщили БелаПАН 
в пресс-службе УВД Го-
мельского облисполкома, 
35-летняя женщина была 
доставлена в больницу с 
колото-резаными ранами 
шеи, подключичной об-
ласти и лопатки. Установ-
лено, что 17 января в 23.00 
ранения россиянке нанес 
житель Жлобина после 
совместного распития 
спиртных напитков, в ходе 
ссоры. http://odsgomel.org/

Собачий вор из 
Жлобина
Жительница деревни Ру-

беж Жлобинского района 
обратилась в милицию с 
заявлением о том, что неиз-
вестный преступник пере-
лез через забор и проник на 
ее дворовую территорию, 
откуда похитил собаку по-
роды “западно-сибирская 
лайка”. Об этом сообщает 
УВД Гомельского облис-
полкома.
Сотрудники милиции 

установили, что похищение 
совершил 31-летний рабо-
тающий житель Жлобина. 
Собака найдена и возвра-
щена владелице.

http://govorim.by/



Рядом и так далеки…
о результатах мониторинга предприятий Жлобина

Мобильная группа рай-
исполкома провела мо-
ниторинг двух сосед-
них предприятий – ОАО 
«Жлобинская швейная 
фабрика» и ОАО «Жло-
бинский КБО», где прове-
рила состояние условий, 
дисциплины и безопас-
ности труда. Одно из них 
может служить примером 
делового подхода и ини-
циативы, а другое – бес-
хозяйственности и бес-
порядка. 
 – Ещё несколько лет 

назад швейная фабрика 
считалась проблемным 
предприятием, а нын-
че, побывав в этом тру-
довом коллективе, по-
настоящему получили 
моральное удовлетворе-
ние, – отметила руководи-
тель группы, начальник 
отдела идеологической 
работы Валентина Нехай. 
– Территория ухожена, 
вся необходимая инфор-
мация размещена доступ-
но и заметно. Нет замеча-
ний к администрации и у 
специалистов райотдела 
по ЧС. В полном поряд-
ке содержатся пожарные 
щиты, правильно нала-
жен сбор промышленных 
отходов, в цехах свобод-
ные проходы, чисто и 
тепло, старые окна заме-
нены на новые стекло-
пакеты. Работницы обе-
спечены спецодеждой. С 
учётом всех требований 

и, кроме того, со вкусом 
и с душой оборудованы 
комнаты приёма пищи, 
отдыха, гигиены женщин, 
которые составляют на 
фабрике 99 %, зал выста-
вок и заседаний. Многое 
из перечисленного сдела-
но буквально за год. 
А вот на соседнем к фа-
брике комбинате бытово-
го обслуживания члены 
мобильной группы уви-
дели совсем иную карти-
ну. 
– В 2010 году при про-
верке этого предприятия 
специалисты РОЧС выя-
вили более 60 нарушений 
пожарной безопасности. 
С тех пор прошло немало 
времени, но ситуация, к 
сожалению, не улучши-
лась. На момент провер-
ки в здании не было ни 
одного огнетушителя, ко-
торые, как пояснили нам, 
отправили на перезаряд-
ку. Отсутствует здесь и 
система оповещения лю-
дей о пожаре, в комнатах 
отдыха и приёма пищи 
нет света, а после 16 ча-
сов освещение отключа-
ется и во всём здании. В 
помещение, где склади-
рованы отходы, свобод-
ный доступ, достаточно 
бросить непогашенный 
окурок, и может возник-
нуть пожар. Нет мусор-
ных урн, и мусор собира-
ется в картонные коробки. 
Захламлена и дворовая 

территория, откуда давно 
не выво-зился мусор и не 
убирался снег. Такая си-
туация на предприятии, 
расположенном в центре 
города, конечно же, удру-
чает, – по-дытоживает 
Валентина Нехай. 
Итоги мониторинга были 
рассмотрены на очеред-
ном аппаратном совеща-
нии, которое вёл пред-
седатель исполкома Г.А. 
Суздалев. Руководству 
КБО определены сжатые 
сроки для устранения на-
рушений. Глава района 
поблагодарил за работу 
директора швейной 
фабрики Н.И. Масютину 
и пожелал успехов кол-
лективу предприятия. 

http://news.21.by/

Аппетитная
  колбаса
Не устоял перед аппетит-

ным видом колбас один 
из посетителей магазина 
«Олимп», что в микро-
районе № 1. Так как денег 
для покупки деликатеса 
не было, он на виду у про-
давцов взял с витрины 
расфасованные изделия и 
бросился бежать из торго-
вого зала. Вызванные со-
трудники милиции после 
опроса свидетелей и про-
смотра записи камер виде-
онаблюдения установили 
вора. Им оказался ранее 
судимый жлобинчанин. 
Похищенной колбасой вор 
воспользоваться не успел. 
Продукты возвращены в 
магазин. 

http://news.21.by/



УЛЫБНЁМСЯ. . .

Беларусь – нейтральное
                                    безъядерное государство

Мобильная группа Жлобинского райисполко-
ма вновь провела мониторинг в организации 
общественного питания, и на этот раз, очень 
даже, удачно: в результате личного обыска 
уборщицы в кармане её спецодежды найден 
бутерброд с Докторской колбасой. На месте 
установили - бутерброд там оказался незакон-
но, составлен протокол о хищении. Так дер-
жать, Мобильная группа!

Уважаемые читатели, с чувством гордости за 
коллегу и друга правозащитника и публициста, 
автора большой группы статей на правовые и 
гражданско-политические темы редакторской ру-
кой привожу для вас мысли и размышления Оле-
га Волчека, руководителя правозащитного центра 
«Правовая помощь населению» (Киев, Украина).

Стратегия Беларуси – стать сильной. У нас, Бело-
русов, есть Великая история, которой мы можем 
и должны гордиться, однако, мы не только не ис-
пользуем наш многовековой исторический опыт, 
но сегодня многие из нас даже не знают нашего 
исторического наследия. Независимому государ-
ству Республика Беларусь уже́ третий десяток лет, 
но до сих пор у нас нет национальной стратегии, 
концепции развития, мы живём, практически, се-
годняшним днём. Объективных и субъективных 
причин множество, но хочется смотреть вперёд и 
находить себя в семье народов мира. Необходимо 
пробуждать дремлющие гены белорусской госу-
дарственности и двигаться вперёд.

Пока не будет понимания того, кто мы и чего хо-

тим, пока не будет стратегии и обновлённых так-
тических решений, мы так и не сможем опреде-
литься с лидером нации. Мы должны немедленно 
начать разрабатывать стратегию для Беларуси, 
если хотим сохранить государство для потомков. 
Мы находимся в историческом цейтноте времени, 
и если сейчас не начать действовать, то мы рас-
творимся в более организованных и сплочённых 
нациях, и глобализация экономическая перейдёт 
в глобализацию народов. Игнорируя нашу реаль-
ность, отвергая понимание сути происходяще-
го, бездействуя и дистанцируясь друг от друга, 
каждый из нас совершает гражданское престу-
пление национального масштаба. Мы считаем, 
что стратегия развития белорусского государства 
должна базироваться на статье 18 Конституции 
Республики Беларусь и «Меморандуме гарантии 
безопасности в связи с присоединением Беларуси 
к Договору о нераспространении ядерного ору-
жия». Один из ориентиров – Республика Беларусь 
должна сделать свою территорию безъядерной 
зоной, а государство нейтральным.

Жена надела новое платье:
-Дорогой, как я тебе?
Муж:
-Немножко надоела... А так ничего!

- Рост тарифов ЖКХ по барабану только самым 
богатым и самым бедным.
 - На счет самых бедных ты погорячился.
 - Сформулирую иначе. Рост тарифов ЖКХ по 
барабану миллионерам и бомжам.


